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冠   匡  晃 議 員（参政党 尾道と島々の守り） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 町内会活動費補助金の不平等性について  

（1） 世帯当たりの単価が他はすべて２倍から約６倍の開きがあるの

はなぜか  

（2） 交付先が社会福祉協議会、振興会、区長会などそれぞれ違うの

はなぜか  

（3） 平成 25 年にこの金額になって以来、改訂されていないのはなぜ

か 

（4） いつから具体的に金額の不平等を解消していくのか  

 

２ 向島小浦桟橋の公衆トイレ「だれでもトイレ」とＬＧＢＴ法案に

ついて  

（1） 女子専用トイレを作らなかった理由は  

（2） このトイレの仕様に至った経緯は  

（3） このトイレの建設費、設計費と工事費など大まかな内訳は  

（4） このトイレの仕様を決める際に使用する者、特に女性側の不安

やリスク、気まずさなどを考慮したのか  

（5） 今後もこの仕様（女子専用トイレがない）のトイレを作ること

はありえるか  

 

３ 新型コロナの５類移行後のコロナ対応について  

（1） 市役所の窓口に面した職場の職員にマスク着用を指導している

のはなぜか  

（2） 以前と同様にワクチンの接種券を市民に送り続けることは妥当

なのか検討しなおす予定は  

（3） 全国で去年からの超過死亡が著しく、新型コロナワクチンが原

因と指摘する学者も多くいるが、mRNA ワクチンの安全性につい

ての市長の見解は  

 

 


